

Pág.: 10 Cm2: 145,7 VPE: \$133.169 Fecha: 23-08-2024 Tiraje: Medio: El Líder Lectoría: Supl.: El Líder

Noticia general Título: Más de mil alumnos de San Antonio participaron en la Feria Futuro 2024 Favorabilidad:

LSA

5.200 15.600 No Definida



LA FERIA CONTÓ CON 18 STAND DE DIVERSAS INSTITUCIONES.

Más de mil alumnos de San Antonio participaron en la Feria Futuro 2024

Con la participación de cerca de 1.200 estudiantes de diversos establecimientos educacionales de la comuna de San Antonio se desarrolló la tercera versión de la Feria Futuro 2024, organizada por el municipio, a través de la Oficina de la Juventud.

El evento, realizado en el estacionamiento del edificio consistorial, tuvo como objetivo facilitar el acceso a información crucial para estudiantes de enseñanza media y aquellos que están considerando sus opciones académicas.

En la actividad, la alcaldesa Constanza Lizana indicó que esta Feria Futuro se suma a diversas acciones impulsadas por el municipio que buscan abrir espacios a la juventud. "Es muy importante generar estas ferias que permiten a los jóvenes acceder a información y así poder tomar la mejor decisión para su futuro. Como municipio hemos apoyado durante estos últimos tres años a los jóvenes aumentado la cantidad de becas, como así también su monto porque sabemos que es difícil viajar muchas veces cuando se quiere estudiar en la universidad".

La jefa comunal añadió que "también hemos abogado e instamos en tener una universidad en la comuna. Hoy día contamos con centros de formación técnica, con el CFT estatal que es un tremendo aporte que permite a los jóvenes estudiar con gratuidad. Creemos que tenemos que seguir avanzando, para entregarle más oportunidad a los y las jóvenes".

Fernanda Fernández, encargada de la Oficina de la Juventud del municipio, detalló que la feria contó con 18 stands de universidades, centros de educación superior, Fuerzas Armadas y organismos de capacitación.